

日本の快速巡洋艦には 新型袖珍戦艦で戦へ

米國頻りに神經を尖らす

(ワシントン十三日) J.P. 通信社が報道した日本の大建艦説は時節柄相當注目を惹いてゐるが米國海軍当局は十日三日日本が八千トン以上の巡洋艦建造を開始してゐるとの情報は接受してゐない旨を聲明した、一方 J.P. 通信社は十三日、海軍部の意向として次の如く報道してゐる。

日本が大主力艦と共に高速度の超弩級巡洋艦を建造中ではないかとの疑念を抱いてゐることは事實である。然しこれによつて J.P. 通信社が事実だととの確報があつたのは米國海軍としても建設計畫を變更せねばなるまい、八千トン以上の大砲を搭載する一万五千トン以上の高速度巡洋艦は確かに米國にとつては魯威だ、これに對抗するに新型の袖珍戦艦を以てするのも一法である。尤も米國海軍省艦部は超弩級巡洋艦にも袖珍戦艦にも餘り氣乗りしないことは事實だ。

五万噸大主力艦建造計畫

ボーン委員ほのめかす

(ワシントン十三日) 米國政府は過般、英米佛三國間に決定を見たエスカレーター條項援用の方針に基き四万五千トンの大主力艦三隻の建造計畫を計画中と傳へられるが上院海軍委員ホーマー・ボーン氏は十三日、更に五万トンの大主力艦二隻の建造計畫を改めかして左の如く声明した。

余は五万トン大主力艦二隻の建造計畫を進めてゐると言ふに至つたものと思ふ。

蔣の態度に激怒

回教徒實力派結束

五馬聯盟遂に起つ?

(北京十三日) 宁夏省主席府國共合作に不満を持持しその際孔の反幕態度は最近愈々急迫より離脱すべしとの主張漸著となつてゐるが右は支那事務局となりつてある折柄變判發來国民党政權は國防馬步青、馬步青、馬仲英の線充實を口實として蒋介石直隸の一部を北京に向け出發せんとするのみならず、右駐守地馬孔青が回教徒として当地に達した情報を馬仲英、馬孔青等同教のいはゆる西北五馬の行動を監視せしめられたが故に馬孔青は馬歩青、馬步青、馬仲英の間で決意を示したもの負擔とした爲め元來疲弊して久々起る反蔣運動を爲め元來疲弊して一部では観測され注目される民衆の怨嗟は巷に満ち加である。

支那側の報道は
出鱈目だらけ

寧波からアナンサー來朝

無裁判で銃殺
高官夫人連十一名

米東京大會へ

大選手團約束

在中の我カイロ會議代表水

權法案可決

(バーリ十三日) フランス上院は十三日下院より廻附され

佛上院財政全

井松三氏は昨夜米國オリンピック委員主導者を招待し晩餐と認めてあつた、聯隊局の

会を開いた、會は先づ永井氏

のチーブル・スピーチに始まり

座談會に入り、和氣藹々裡に

十一時散會したが、右會談は

於て米國は東京大會を支持し

大選手團を送る事を約し光輝

自殺を遂げた、原因は遺書に

唯一行

病のため大隊長の重責を盡し得ず

と認められてゐるが、氏は最も聞き及んでゐるが右は

宣傳の多くは宋美齡の秘書ドナルド氏が寧波人である

爲其の報を信じて居たが最

近やつと出頭目的の多いのに

氣附いた次第だ

（東京十四日）歩兵第二十三

に及んだものである、氏は最も聞き及んでゐるが右は

宣傳の多くは宋美齡の秘書ドナルド氏が寧波人である

爲其の報を信じて居たが最

近やつと出頭目的の多いのに

氣附いた次第だ

（東京十四日）京蘭に達した情報に依ればソ聯

院は十三日中旬空

（バーリ十三日）フランス上院は十三日下院より廻附され

佛上院財政全

（バーリ十三日）フラン西ス上院は十三日下院より廻附され

